

Bericht aus dem Gemeinderat Gemeinderatssitzung vom 04.04.2017

Ehrung der Blutspender

Wie auch in den Vorjahren war es wieder guter Brauch, dass die zu ehrenden Blutspender zur Gemeinderatssitzung eingeladen wurden und dort ihre Anerkennungen für 10, 25 oder mehrmaliges Blutspenden erhalten haben. In seiner Dankesansprache wies der Bürgermeister in Anwesenheit der beiden Vorsitzenden des DRK Ortsvereins Karlsdorf und des DRK Ortsvereins Neuthard auf den Wert der Blutspenden hin. Außerdem konnte unser Mitbürger Werner Öhlberg eine besondere Ehrung erhalten, weil er im Zuge einer Knochenmarkspende zum Lebensretter geworden ist. Zur Ehrung der Blutspender erfolgt ein ausführlicher Bericht in der nächsten Ausgabe des Amtsblattes.

Glasfaserausbau

- Beauftragung der Mitverlegung in Kooperation mit der NetzeBW

Der Gemeinderat hat sich einstimmig für den Beschlussvorschlag der Verwaltung ausgesprochen und hat beschlossen, die Netze BW mit der Durchführung der Baumaßnahme zur Verlegung von Glasfaserleitungen im Gewerbegebiet „Ochsenstall“ zu beauftragen. Gleichzeitig wird durch die Netze BW eine Kundenakquise mit beauftragt, die die dortigen Gewerbe- und Industriebetriebe für die Nutzung der schnellen Glasfaserverbindungen gewinnen soll. Die Baumaßnahme verursacht insgesamt Kosten in Höhe von 553.282,- €. Da die Maßnahme als Infrastrukturmaßnahme der Verbesserung der Geschwindigkeit im Internet dient erhält die Gemeinde aus Landesmitteln einen Zuschuss für die Durchführung dieser Maßnahme. Die Verlegung der Glasfaserleitungen wird im Zusammenhang mit der Erstellung eines sogenannten Point of Presence (POP) erfolgen. Die Schaffung dieses POP-Standortes obliegt der Breitbandgesellschaft des Landkreises Karlsruhe (BLK) und ist ein wichtiger Schritt zur Anbindung der Gemeinde an die „digitale Datenautobahn“. Mit der Durchführung der Maßnahme ist noch in diesem Jahr zu rechnen.

Sachstandsbericht zu den Projekten

Regelmäßig gibt der Bürgermeister dem Gemeinderat und der interessierten Bevölkerung einen Sachstandsbericht zu aktuellen Projekten in der Gemeinde. Dies erfolgt anhand einer PowerPoint Präsentation, in der die Verwaltung sämtlichen größeren Projekte der Gemeinde vorstellt und einen Überblick über den Erledigungsgrad gibt. Die Präsentation steht auf unserer Homepage (www.karlsdorf-neuthard.de) in der Rubrik

Rathaus und Politik/Kommunalpolitik/Aus dem Gemeinderat/2017

für Jedermann zur Einsichtnahme bereit.

Aktion Ferienspaß

Anhebung des Zuschusses je Teilnehmer für die Ortsvereine

- Beschluss

Ebenfalls einstimmig beschloss der Gemeinderat die Erhöhung des seitherigen Zuschusses der Gemeinde an die Ortsvereine für Veranstaltungen innerhalb der Aktion Ferienspaß von bisher 1,50 € je teilnehmenden Kind auf 2,50 € je teilnehmenden Kind. Mit der Anpassung soll die allgemeine Kostensteigerung in der Vergangenheit berücksichtigt werden. Darüber hinaus soll dieser Zuschuss je Teilnehmer eine kleine Anerkennung der Gemeinde für das Vereinsengagement zu Gunsten der Karlsdorf-Neutharder Kinder sein. Da es sich um eine Freiwilligkeitsleistung der Gemeinde handelt, war der Gemeinderat auch bei der vergleichsweise moderaten finanziellen Belastung der Gemeinde mit einer Höhe von 250,- € bis 350,- € pro Jahr zuständig.

**Verkaufsoffener Sonntag in Karlsdorf-Neuthard
- Allgemeinverfügung der Gemeinde Karlsdorf-Neuthard über das Offenhalten von Verkaufsstellen anlässlich des 6. Verkaufsoffenen Sonntags am 28. Mai 2017**

Am 28.05.2017 findet der 6. Verkaufsoffene Sonntag in Karlsdorf-Neuthard statt. Die Gemeinde als zuständige Behörde nach dem Ladenöffnungsgesetz bestimmt die Tage der verkaufsoffenen Sonntage. Zuvor wurden durch die Verwaltung die katholische und evangelische Kirchengemeinde zu der Durchführung des verkaufsoffenen Sonntags gehört. Da die Veranstaltungen des Verkaufsoffenen Sonntages am Nachmittag und damit außerhalb der morgendlichen Gottesdienstzeiten liegen haben beide Kirchengemeinden der Durchführung des verkaufsoffenen Sonntages zugestimmt. Insofern konnte der Gemeinderat einstimmig den Beschluss fassen, der Allgemeinverfügung der Gemeinde Karlsdorf-Neuthard über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus Anlass des 6. Verkaufsoffenen Sonntages am 28.05.2017 zuzustimmen. Die Allgemeinverfügung wird im Amtsblatt der Gemeinde Karlsdorf-Neuthard öffentlich bekannt gemacht.

**Kindergarten St. Elisabeth
- Vergabe der Sanitärarbeiten im Bestand**

Für die Umbauarbeiten des St. Elisabeth Kindergartens waren die Sanitärarbeiten nach VOB Teil A beschränkt ausgeschrieben worden. Insgesamt hatten drei Firmen ein Angebot abgegeben. Nach Auswertung der eingegangenen Angebote konnte der Gemeinderat der Beschlussempfehlung der Verwaltung folgen und die Sanitärarbeiten an die Firma Reineck zu einer geprüften Angebotsendsumme in Höhe von 33.216,12 €/brutto vergeben. Die Kostenberechnung des Architekturbüros lag mit 41.650,- € noch ca. 8.400,- € über den jetzt zu veranschlagenden Kosten.

**Theresienkindergarten
- Vergabe Ausbaurbeiten DG Theresienkindergarten**

Gem. dem Beschluss des Gemeinderates aus der Sitzung vom 11.10.2016 wurden die Arbeiten zum Ausbau des Dachgeschosses im Theresienkindergarten nach VOB Teil A öffentlich ausgeschrieben. Insgesamt haben sich vier Firmen an der Ausschreibung beteiligt und ein Angebot angegeben. Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung durch das Architekturbüro Simon O. Simon war das Angebot der Firma Uwe Heneka aus Karlsdorf-Neuthard mit 71.688,87 €/brutto am wirtschaftlichsten. Insofern vergab der Gemeinderat einstimmig den Auftrag an die Firma Heneka zu dem genannten Preis. Für die Arbeiten waren in der Kostengruppe 300 vom Architekturbüro zunächst 114.240,- € eingeplant. Es liegt somit eine Kostenreduzierung in Höhe von ca. 42.500,- € brutto vor. Die gesamte Bausumme für den Ausbau des Dachgeschosses im Theresienkindergarten liegt bei 143.514,- € brutto.

Fortsetzung folgt.